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ressa la sua vita giudiziaria, ne ora e né
mai. Il nostro Comune non può regger-
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ciale con gli altri paesi. Dopo cinque
anni dallo, smottamento della Riforma

Nell'ultimo giorno di marzo arriva la Cosenza. L'ordinanza proposta dal Mini- dalla carica di Sindaco». E inoltre: «Con-
notifica di sospensione per il sindaco stero dell'Interno e dalla Prefettura di Co- sìderato che sulla'base delle esposte mo-

Umile Bisignano. Nelle senza, e dibattuta dai rnagistrafì Carlo tivazioni e nella comparazione degli'in-
scorse settimane il Con- Deodato, Salvatore Cacace, Dante D'Ales- teressi ooinvoltìl'eppello.cautelare rìsul-
sìglìo di Stato aveva an- sia, Silvestro Maria Russo e Massìmìlìa- ta assistito da suffiéien,ti élenientì di fon-
nullato quanto stabilito, . no Noccellì, ha così riportato scompiglio datezza.Il Consiglio di Stato in sedegìu-
nel mese di dicembre, per quanto concerne la poltrona da primo risdìgìonale, ~SezioÌ1e Terza, accoglie
dal' Tar" C!pabria, che cittadino: «L'oggetto dell'ordìnanza ap- l'appello e, per l'effetto, in iifolIDa del-
aveva permesso ad Umi- penata non risulta ..,fondata sugli stessi' r,prdinanzaimpugnatà, respinge l'istanza
le Blsìgnano dìtornare a presupposti tenuto conto c,he il provvedi- cautelare proposta in primo grado», la
occuRare la carica di mento prefettìzìo SI fonda Su una con-: notifica di quest'ordinanza è arrivata al
sindaco, mentre nel me- danna per il reato ~ cui all'art. 317 c.p; Municipio,di CollinaCastello: toccherà'
se di luglio era stato so- (concussione] che, co.m~sottolìneato dal- ufficialmente a.Damiano Grispo, per la

~.peso.dal ruolo dopo la condanna ricevu- l'AVVO....catWì.,._.~..:..<d...~~.10Stato, già prima del, seconda volta negli ultimi dieci mes.i; as'-
la per concussione a tre anni e sei mesi in l'apptov:.~.~eUa legge Severino de- sumereìl ruolo di sindaco faoentefunzio-
primo grado di giudizio dal Tribunale di termma\f~Pla'~ospensione' obbligatoria nì della città d! Bi~ignano,

SAN DEMETRIQ"C.

Marini fSangermano:
«Indietro non si torna..»

Non si è fatta attendere la risposta
del Sindaco di San Demetrio Corone,
Cesare Marini, alle polemiche dimis-
sioni dell'ex assessore al Bilancio e
Tributi Giuseppe Sangermano. «Non

. è credibile - dice
~---- -, Marini - che dopo

quattro anni di so-
dalizio, improvvi-
samente, a circa un
anno dalle elezio-
ni, ti accorgi di
non potere più far
parte della maggio-
ranza, Se pensi di
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nistrativa con progetti ambiziosi in iti-
nere, come la riapertura del collegio, la
creazione del grande parco,la realiz-
zazionè del museo di arte contempo-
ranea, l'apertura dello spazio urbano
di Fosso Caterina». Per il sindaco, sa-
rebbe fuori luogo e irragionevole
un'inspiegabile crisi di governo loca-
le, determinata, fra l'altro, «da un
esponente politico che si ritiene anco-
ra iscritto al Pd». E poi, ricorda a San-
germano che se ha deciso di candidar-
si a sindaco alle prossime elezioni de-
ve rimuovere l'impedimento giuridi-
co, ovvero deve eliminare la causa di
ineleggibìlìtà, conseguenza di un con-

CAROLEI
SERVIZI SANITARI
NASCE IL IlpuA"
, Piena soddisfazione del sindaco di Carolei, Fran-
co Greco (foto), per l'imminente avvio del Pua (Pun-
to unico di accesso), quale organismo unitario realiz-'
zato di concerto dall'Asp e dai Comuni che, nella so-
stanza, esprime e accoglie i servizi socio sanitari,
rappresentando un primo significativo passo in

avanti per una piena
realizzazione di un si- .
stema integrato socio- .
sanitario, sempre au-
spicato ma mai real-
mente messo in campo.
«Il Pua, struttura finan-
ziata con fondi previsti
dal Piano di Azione e
Coesione - dichiara
Greco - svolgerà sia l'at-
tività di front office, ac-
cogliendo e fornendo

Si è discusso-anche di
ospedale e imprese, nel-
l'ultima seduta del Con-
siglio comunale. In attesa
che il neo commissario
alla sanità Massimo Scu-
'ra, metta mano alla rete
nspedalìera e al "Beato
Angelo", l'assise ha vota-
to all'unanimità un ordi-
ne del giorno proposto
dal capogruppo del Pd,
Pino Capalbo (foto). Nel
documento, inviato al
presidente della Regione,
Mario Oliverio, viene ri-
chiesto di porrefino al
commìssariamento della
sanità.' «Il Consiglio - SI
legge - considerato che al
momento la sanità è com-
missariata e che tale si-
tuazione non è più soste-
nibile, impegna il sinda-
co.a farsi promotore pres-
so il presidente della Re-
gione per porre fine al
più presto ed entr.b il
prossimo trentuno di-
cembre alla gestione
commìssarìale». Nella
stessa seduta, e sempre
Su proposta di Capalbo,
che è anche capogruppo
Pd al Consiglio provin-
ciale, è stato votato al-
l'unanimità un odg ri-
guardo la premialità e la
defìscalizzazione a favo-
re delle imprese operanti
sul territorio. «Il Consi-
glio, premesso che l'at-
tuale congiuntura econo-
mica rende oltre modo
difficoltoso per le picco-
le e medie. imprese il pa-
gamento dei tributi e del-
le imposte nazionali e lo-
cali, impegna il sindaco
a farsi da tramite presso
la Regione affinchè pos-
sa prevedere. nella pros-
sima programmazione

'--..')

.<~)

}1
~l

.~

tI

Iil


